

# JIS.CO.ID

## Sinergitas TNI-POLRI di Hari juang Kartika TNI AD, Polres Solok Kota Kerahkan 30 Personil Ikuti Bakti Sosial Donor Darah di Kodim 0309/Solok

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.JIS.CO.ID](http://KOTASOLOK.JIS.CO.ID)

Dec 15, 2022 - 02:36



SOLOK KOTA - Dalam rangka memperingati Hari Juang TNI AD ke-77, Kodim

0309/Solok melaksanakan kegiatan Bakti Sosial Donor Darah, bertempat di Aula Makodim setempat, Rabu, 14 Desember 2022.

Kegiatan itu diikuti langsung oleh Kasdim 0309/Solok Mayor Inf Hendra Bagus Arioko, Personil Kodim 0309/Solok, Polres Solok Kota, Sat Pol PP Kota Solok, Dinas Perhubungan, serta Persit KCK cabang LXIII Dim 0309/Solok, dan relawan dari berbagai pihak dan instansi.

Terkait hal itu, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan, S.Si, M.Si, M.Sc, mengatakan bahwa Polres Solok Kota memang diundang oleh Kodim 0309/Solok untuk turut berpartisipasi mendukung kegiatan tersebut. Menanggapi hal itu, pihaknya mengerahkan sekitar 30 orang personil, untuk ikut dalam aksi Bakti Sosial tersebut, sebagai pendonor.



“Memang personil Polres Solok Kota ini rutin semua donor darah. Oleh karena itu kami harus mengaturnya,” ujar Kapolres.

Awalnya, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan mengaku bahwa pihaknya menginstruksikan minimal 12 orang atau 2 orang per masing-masing Polsek, namun Dia bersyukur banyak anggota yang bersedia dan mengajukan diri.

“Alhamdulillah banyak yang bersedia, setidaknya 30 orang personil Polres Solok Kota yang akan berkontribusi memberikan donor darahnya hari ini. Hanya saja Saya juga mengingatkan untuk tidak seluruhnya yang bisa ikut donor dikerahkan dalam kegiatan ini mengingat kadang ada kebutuhan emergency dari PMI Kota Solok. Jadi kita juga harus menyediakan juga beberapa personil yang stand by untuk menjadi pendonor,” sebutnya.

Terakhir, Kapolres AKBP Ahmad Fadilan atas nama pribadi dan keluarga besar Polres Solok Kota menyampaikan ucapan selamat memperingati hari Juang TNI AD ke-77, khususnya kepada Kodim 0309/Solok.

Fadilan berharap, kedepan sinergitas TNI-Polri khususnya di lingkungan Kota Solok yaitu Polres Solok Kota dan Kodim 0309/Solok semakin solid, untuk bahu-

membahu dan bersama-sama dalam memelihara Kamtibmas serta membantu masyarakat banyak.

“Kegiatan ini tentunya juga sebagai wujud Sinergitas TNI dan POLRI. Dan Kita berharap, semoga kedepannya TNI dan Polri tetap saling bersinergi dalam hal apapun itu, baik Kamtibmas, bakti sosial dan bantuan sosial lainnya,i,” harapnya.

Sementara itu, Kasdim 0309/Solok yang juga turut mengikuti langsung aksi bakti sosial donor darah ini menyebutkan, bahwa digelar nya kegiatan tersebut adalah sebagai wujud nyata TNI dengan menggandeng stakeholder, untuk hadir membantu kesulitan masyarakatnya, terutama bagi mereka yang tengah berjuang melawan penyakit dan membutuhkan.

“Kegiatan donor darah selain dalam rangka menyambut Hari Juang TNI AD ke-77, juga sebagai salah satu wujud kepedulian TNI AD Kodim 1628/SB kepada sesama untuk saling mengisi dan memberi kepada masyarakat yang membutuhkan,” sebut Kasdim.

“Semoga setetes darah yang kita sumbangkan itu, bisa membantu saudara-saudara kita yang me, butuhkan. Dan bagi para pendonor, semoga bernilai ibadah di Sisi Allah.SWT,” imbuhnya. (Amel)